



## Loge spendet 1000 Euro für Flüchtlingshilfe

Mit einer Spende in Höhe von 1000 Euro unterstützt die Lüdenscheider Johannisloge „Zum Märkischen Hammer“ die Flüchtlingshilfe in Lüdenscheid. Das Geld entspringt einer Sammlung anlässlich des Neujahrsempfangs. Die Loge verdoppelte das Ergebnis noch einmal

aus Eigenmitteln. „Es muss zu einem Umdenken gegenüber den Menschen kommen, die hier Zuflucht suchen“, begründete Logenmeister Peter Thonemann (links) im Gespräch mit Bürgermeister Dieter Dzewas und Schatzmeister Nikolaus Goldbach (rechts) die Zuwen-

dung, die sehr konkret helfen soll, einen Missstand zu beheben: Die Stadt ist aus Eigenmitteln nicht in der Lage, Deutschkurse für Asylwerber in ausreichendem Umfang anzubieten. Öffentliche Mittel von Land und Bund sind dafür nicht in Sicht. Dankbar zeigte sich Dzewas

über die Zuwendung: „Manche Hilfestellung ist staatlich gar nicht zu organisieren“, warb der Bürgermeister für persönliches und möglichst auch dauerhaftes Engagement: „Was wir erleben, ist keine Augenblickserscheinung.“

▪ flo/Foto: Hesse